

Markus Ritzel (geb. 1991) aus Neuensee beginnt seinen musikalischen Werdegang mit dem Schlagzeug im Alter von 7 Jahren. Mit 11 Jahren erhält er seinen ersten Klavierunterricht, mit 13 Jahren beginnt die Orgelausbildung bei dem Regionalkantor Georg Hagel an der Basilika Vierzehnheiligen.

Seit September 2011 studiert er bei Prof. Dr. h.c. Christoph Bossert Kirchenmusik, Lehramt für Gymnasien und Musiktheorie an der Hochschule für Musik in Würzburg, an welcher er in Rahmen von Tutorien die Fächer Tonsatz und Schulpraktisches Klavierspiel unterrichtet. Meisterkurse besuchte er u.a. bei Olivier Latry, Organist in Notre Dame, Paris. Neben verschiedenen Konzerttätigkeiten mit Solisten, Chören, Istrumentalensembles und Orchestern wirkt er u.a. als Organist in Fernsehgottesdienst von ZDF und dem Bayerischen Fernsehen.